## Palma de aceite es estratégica para la actual administración

El MADR le apuesta al cultivo de la palma de aceite como uno de los más destacados en el marco del TLC con Estados Unidos, por todo el potencial que tiene para el desarrollo del campo colombiano y por la demanda creciente del país norteamericano.

l cultivo de palma es para el Gobierno una actividad estratégica por su alta capacidad de generación de empleo, tecnología de punta, amplias zonas del país con vocación para el cultivo, ambiental y socialmente sostenible, afirmó el Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Juan Camilo Restrepo Salazar, durante su intervención en el Congreso Agrario Nacional, organizado por la Sociedad de gricultores de Colombia (SAC).

Al referirse a los sectores favorecidos con el Tratado de Libre Comercio (TLC) con Estados Unidos, el jefe del despacho agrícola señaló que el sector de grasas y aceites resulta beneficiado porque se pueden exportar productos elaborados a partir de aceite de palma como margarinas, grasas especiales, jabonería, oleoquímica e igualmente, abrir el mercado de biodiésel.

"Tenemos la oportunidad de posicionar al sector como actividad productiva sostenible, social y ambientalmente. Estados Unidos importa US\$827 millones en 2010, con un crecimiento de 336% en los últimos cinco años. Sus principales provedores son Malasia, Indonesia, Colombia y Brasil", dijo.

En el mismo sentido se pronunció el Presidente de la República, Juan Manuel Santos Calderón, quien afirmó que "en productos como el etanol y los biocombustibles – por ejemplo – el país cuenta con un gran potencial de exportación, ante la perspectiva que tiene Estados Unidos de reducir su dependencia de combustibles fósiles".

En su discurso, el mandatario ratificó que Colombia, gracias al potencial de su sector rural, tiene todas las condiciones para convertirse en la gran despensa de alimentos que el mundo demanda y que para lograr ese objetivo se hace necesario aprovechar los acuerdos de comercio.

Así mismo, indicó que no se trata solamente del TLC con Estados Unidos sino los ya vigentes con Canadá y Suiza y los otros tratados que están por concretarse, que "nos van a favorecer de forma muy importante".

"Hoy quiero decirles que seguiremos velando – como ya lo hicimos con Estados Unidos- para que el balance general de las negociaciones sea, por supuesto, favorable al sector agropecuario. Así lo estamos haciendo en las negocia-



Durante su intervención en el Congreso Agrario Nacional, el Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Juan Camilo Restrepo Salazar, destacó el papel que puede cumplir la agroindustria de la palma de aceite en el acuerdo con Estados Unidos.
Foto: Cortesía SAC

ciones con Corea del Sur, Panamá y Venezuela, y lo haremos en las que muy probablemente iniciarán con Japón", expresó el Presidente.

En ese sentido, destacó el pronunciamiento del Rafael Mejía López, Presidente de la Sociedad de Agricultores de Colombia (SAC), quien dijo que el sector agropecuario que representa es consciente de las posibilidades que traerán los acuerdos con países como Corea del Sur y Japón. Además, le pidió al dirigente gremial ayudar a impulsar estos tratados y contribuir con la pedagogía sobre sus ventajas.